



Mucho ruido...

Pese a las declaraciones incendiarias del presidente de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, **Hugo Erick Flores**, que amenazó con llevar al banquillo de los acusados al exgobernador de Morelos **Cuauhtémoc Blanco** y al campechano **Alejandro Moreno Cárdenas**, presidente nacional del PRI, la sesión en la que serían desahogados estos dictámenes sigue sin ser agendada. Hasta el momento, en la Gaceta Parlamentaria no aparece la convocatoria para este encuentro, por lo que muchos se preguntan si se trataba solo de hacer ruido o de veras hay elementos para proceder contra estos personajes. Ya veremos...

Exhibida

Y en la legislatura que se presume feminista, continúan las acusaciones contra diputados que hacen "ojo de hormiga". Hasta las puertas del palacio legislativo de San Lázaro llegó la señora Diana Luz, para denunciar al padre de su hija, el diputado morenista por Guanajuato **Ernesto Prieto Gallardo**, quien, acusó, se niega a pagar la pensión alimenticia que le corresponde desde hace tres años. Al grito de ¡papito, corazón, ya paga la pensión!, la mujer denunció que este personaje ha prolongado un juicio de ADN por tres años para cansarla, mientras que la Cámara de Diputados no acepta las notificaciones de los juzgados. ¿No qué muy feministas?

'Tumbados', pero no violentos

Como parte de la estrategia del gobierno federal para combatir las adicciones, la presidenta **Claudia Sheinbaum** anunció un concurso musical. Sin fechas establecidas, lo único que pudo adelantar es que se vale interpretar cualquier género musical, incluidos los corridos tumbados, eso sí, siempre y cuando se hable del amor, el desamor, de la patria, las parejas y hasta del paisaje. Con este proyecto se planea, además, descubrir nuevos talentos musicales sin que se haga apología de la violencia. Natanael Cano, agárrate, que te llegó la competencia, cortesía del Gobierno federal.



'Andy', libre de todo mal

Primero lo presumieron, y ahora nadie se quiere hacer responsable de la afiliación del 'ilustre' **Miguel Ángel Yunes Márquez** a Morena. La presidenta del partido, **Luisa María Alcalde**, aventó la bolita a la Comisión Nacional de Honor y Justicia para que resolviera el tema; al día siguiente, **Claudia Sheinbaum** dijo que quien tenía que aclararlo era la dirigencia del partido, pero este martes, desde Palacio Nacional, la mandataria aclaró: la afiliación la hizo el Senado y quienes deben dar explicaciones son Alcalde y el comité del partido, nunca, de ninguna manera, imposible siquiera pensarlo, **Andy López Beltrán**. Con el júnior, no.

Limpieza... de corto plazo

Ni a la mitad de estados llegó la Operación Limpieza, como prometió el secretario de Economía, **Marcelo Ebrard**, pero la dependencia que encabeza informó que ya inició la segunda fase de la estrategia. Sin que hasta la fecha se haya dado a conocer si hay funcionarios detenidos por permitir la entrada de mercancía ilegal al país, se indicó que, en coordinación con los gobiernos estatales, la Guardia Nacional y las secretarías de Seguridad Pública estatales, en operaciones simultáneas, lograron la suspensión de actividades y cancelación de empresas que simulaban operaciones como empresas fachada que causaron "un importante quebranto a la Hacienda Pública y un perjuicio mayor a la industria nacional".